

# *Le Venezuela et l'Union européenne ont abordé des questions d'intérêt bilatéral*

---



Caracas, 27 mars (RHC) Le Venezuela et l'Union Européenne (UE) ont discuté lundi à Caracas des questions d'intérêt bilatéral, sous le principe du respect mutuel et avec une vision de progrès, a déclaré le ministre des Affaires Étrangères de la République Bolivarienne, Yván Gil, sur son compte Twitter.

Au terme d'un dialogue avec Enrique Mora, secrétaire du service des affaires étrangères de l'UE, le ministre sud-américain des affaires étrangères a indiqué qu'ils ont discuté de propositions dans différents

domaines de coopération et d'une nouvelle dynamique des relations entre le Venezuela et le bloc de l'UE.

La réunion a eu lieu à la Casa Amarilla Antonio José de Sucre, où le représentant européen a présenté des propositions de coopération dans différents domaines, tels que l'économie et l'énergie, au bénéfice des peuples, selon le ministère des Affaires étrangères.

Le Venezuela a toujours ratifié sa volonté de dialoguer avec l'UE à travers la Diplomatie Bolivarienne de Paix, malgré l'hostilité de certains des pays qui composent ce mécanisme, alignés sur les intérêts des États-Unis et leurs actions contre la nation et le gouvernement bolivarien, a indiqué le ministère.

Le 17 février, M. Gil a tenu une "réunion cordiale" avec les chefs des missions de l'Union européenne accréditées à Caracas, une occasion de "dialogue franc" afin de reconstruire les relations mutuelles dans le cadre du respect du droit international, de l'autodétermination et de la coopération, a-t-il déclaré dans un tweet (Source:PL).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/317953-le-venezuela-et-lunion-europeenne-ont-aborde-des-questions-dinteret-bilateral>



**Radio Habana Cuba**